Hon. Esteban Meléndez - Alcalde Hon. Sergio Réña

Jus

MENSAJE DE LA PRIMERA DAMA DOÑA LILA MAYORAL DE HERNANDEZ

EN OCASION DE LA ENTREGA DE VIVIENDAS EN CANOVANAS

CANOVANAS, PUERTO RICO
28 DE JUNIO DE 1991

BUENOS DIAS A TODOS. HOY ES UN DIA PARTICULARMENTE
FELIZ PARA NOSOTROS, LOS QUE TRABAJAMOS EN EL COMITE DALE LA
MANO A PUERTO RICO. ESTAMOS HACIENDO ENTREGA AQUI, EN
CANOVANAS, DE 42 NUEVAS VIVIENDAS A FAMILIAS QUE FUERON
AFECTADAS POR EL HURACAN HUGO. ESTE ES EL MAYOR NUMERO DE
CASAS A ENTREGARSE POR DALE LA MANO A PUERTO RICO EN UN SOLO
DIA DESDE QUE COMENZO NUESTRO PROGRAMA DE CONSTRUCCION DE
HOGARES.

CON ESTAS VIVIENDAS DE CANOVANAS LLEGA A 198 EL TOTAL DE UNIDADES INDIVIDUALES DE VIVIENDAS NUEVAS QUE DALE LA MANO HA CONSTRUIDO Y ENTREGADO HASTA AHORA. NOS FALTAN POR TERMINAR Y ENTREGAR SOLAMENTE 41 CASAS QUE SE ESTAN CONSTRUYENDO EN VIEQUES Y RIO GRANDE LAS CUALES ESTARAN LISTAS PARA SORTEO A SUS FUTUROS DUEÑOS DURANTE EL PROXIMO MES.

PARA USTEDES QUE RECIBEN HOY SUS CASAS ES TAMBIEN UN DIA
DE GRAN ALEGRIA Y FELICIDAD. TERMINA AL FIN ESA ANSIEDAD QUE
OCASIONA EL VIVIR EN FORMA TRANSITORIA. (CON LA PREOCUPACION
DE CAUSAR INCOMODIDAD A LOS QUE NOS HAN ACOGIDO
TEMPORERAMENTE EN SU HOGAR). SIN PODER HACER PLANES. SIN
TENER UNA IDEA DE COMO, CUANDO Y DONDE ME VOY A MUDAR.

POR OTRO LADO, EXPERIENCIAS COMO LAS DE HUGO TIENEN SUS CONSECUENCIAS POSITIVAS. NOS HAN ENSEÑADO A VALORAR MAS TODO AQUELLO QUE ANTES DABAMOS POR SENTADO.

MAS IMPORTANTE AUN, NOS HAN DADO UNA LECCION PRACTICA
DEL VALOR DE LA AMISTAD Y LA HERMANDAD. ESTOS MISMOS HOGARES
QUE ENTREGAMOS HOY SON PRODUCTO DE LA GENEROSIDAD DE NUESTROS
HERMANOS PUERTORRIQUEÑOS Y MUCHOS OTROS AMIGOS DE FUERA DE
PUERTO RICO, QUE SE CONMOVIERON ANTE EL DOLOR DE QUIENES
HABIAN PERDIDO SUS HOGARES Y SUS PERTENENCIAS. FUERON
CIENTOS DE MILES LAS PERSONAS QUE ANONIMAMENTE DIERON TODO LO
QUE TENIAN PARA AYUDARLOS A USTEDES A HACER REALIDAD EL SUEÑO
DE TENER UN HOGAR SEGURO. USTEDES JAMAS SE LO PODRAN
AGRADECER PERSONALMENTE PORQUE NO LOS CONOCEN Y PROVIENEN DE
TODAS PARTES. TAMBIEN ESTAS CASAS SON PRODUCTO DEL TRABAJO Y
ESFUERZO DE OTRO GRUPO DE PERSONAS QUE SE ESMERO POR HACER

PERO BIEN AHORA COMIENZA LA LABOR DE USTEDES. NO SOLAMENTE ESTAN AQUI PARA RECIBIR UNA CASA, SINO QUE CADA UNO DE LOS JEFES DE FAMILIA QUE SE ENCUENTRAN AQUI, DEBERA PONER DE HOY EN ADELANTE TODO SU EMPEÑO EN FORMAR UN HOGAR FELIZ PARA TODOS LOS SUYOS Y MAS AUN, LEVANTAR UNA COMUNIDAD EN LA QUE SE AYUDEN UNOS A OTROS, SIN DEJAR QUE ESTE SENTIDO DE SOLIDARIDAD QUE LOS UNIO EN LOS MALOS MOMENTOS AHORA LES APARTE, O LES SEPARE.

LOS QUE HEMOS TRABAJADO EN ESTE COMITE HEMOS PODIDO

NOTAR LOS LAZOS DE CONFRATERNIDAD QUE YA SE HAN DESARROLLADO

ENTRE USTEDES. HA SIDO MUY BONITO VER COMO SE HAN UNIDO PARA

COLABORAR UNOS CON OTROS. LOS EXHORTAMOS A QUE CONTINUEN

AYUDANDOSE EN AGRADECIMIENTO A TODOS AQUELLOS QUE TAN

GENEROSOS FUERON CON USTEDES.

LE PIDO A DIOS LOS PREMIE CON MUCHA SALUD Y UNA LARGA
VIDA PARA DISFRUTAR DE SUS NUEVOS HOGARES. MUCHAS GRACIAS.